

Medienmitteilung vom 2. September 2016

Grenchen: Drei Unfälle mit Zweirädern zur Mittagszeit

In Grenchen verletzten sich am Freitagmittag innert weniger Stunden drei Personen bei Verkehrsunfällen. Zwei Motorradlenker und ein Fahrradfahrer mussten ins Spital gebracht werden.

Am Freitag, 2. September 2016, um zirka 10.45 Uhr verunfallte bei einem Selbstunfall ein 16-Jähriger Neulenker mit seinem Motorrad während er vom Grenchenberg talwärts Richtung Grenchen fuhr. Aus noch ungeklärten Gründen stürzte er und blieb verletzt liegen. Nach Erstbetreuung durch ein Ambulanzteam wurde die Rettungsflugwacht Rega aufgeboten und der Verletzte ins Spital geflogen.

Kurz nach 12.00 Uhr fuhr eine Rollerfahrerin mit Anhänger auf der Neckarsulmstrasse Richtung Süden. Sie beabsichtigte links in die Lebernstrasse einzubiegen und musste auf der Kreuzung wegen Gegenverkehr anhalten. Ein nachfolgender Autolenker kollidierte mit dem Anhänger, wodurch auch die Lenkerin zu Fall kam. Sie musste mit der Ambulanz ins Spital gebracht werden.

Schliesslich kollidierte um zirka 13.15 Uhr ein 12-jähriger Fahrradfahrer an der Bettlachstrasse mit einer Querstange eines Baugerüsts und kam zu Fall. Er musste mit Verdacht auf mittelschwere Verletzungen in ein Spital gebracht werden.

Für Rückfragen: Astrid Bucher, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien.mail@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter www.polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
 Folgen Sie uns auch auf Twitter unter [@KapoSolothurn](https://twitter.com/KapoSolothurn)